

PARAGUAY - Apoyo popular a Fernando Lugo

Diego Olivera (desde Asunción)

Miércoles 21 de mayo de 2008, puesto en línea por [Diego Olivera](#)

En nuestra estadía en Paraguay, recogimos y compartimos el proceso popular que llevó al triunfo histórico de Fernando Lugo en las últimas elecciones. Los movimientos populares dejaron atrás a los partidos políticos tradicionales, tal como se viene dando en toda Latinoamérica. Queremos reproducir un documento que testifica ese apoyo, de parte de algunas de las organizaciones sociales y populares que se convirtieron en protagonistas del suceso político.

Pronunciamiento político

Las organizaciones de los sectores políticos y sociales populares expresamos nuestra alegría por el logro electoral, la elección del Compañero Fernando Lugo Méndez, candidato del pueblo a la presidencia de la Republica del Paraguay.

Nos congratulamos por la victoria construida en forma conjunta con el pueblo paraguayo.

Consideramos que el apoyo electoral por el cambio en nuestro país es el resultado de las luchas de los sectores populares que ha dado muestra de su compromiso por los derechos de nuestro pueblo, especialmente de los sectores excluidos, siendo victimas de duras persecuciones, represiones y hasta heroicos mártires cuyas sangres riegan esta victoria.

La candidatura del compañero Fernando Lugo Méndez, resistida y con claro propósito de impugnación por los sectores retardatarios y corruptos fue defendida y enfrentada con la participación protagónica de nuestro pueblo que paso a paso fue desbaratando y venciendo esas despreciables maniobras.

La histórica victoria de Fernando Lugo Méndez es la victoria del pueblo paraguayo y un camino para profundizar el cambio necesario en nuestro país.

El crecimiento y éxitos macroeconómicos no es coherente con el aumento de la pobreza, la extrema pobreza, el desarraigo, el aumento de los barrios marginales, de los niños/as en la calle, de los desocupados/as, del aumento acelerado de la migración al exterior, de la deserción escolar, de las graves estadísticas del estado de la salud y mortalidad de nuestro pueblo.

La grave situación de desnutrición de un amplio sector de nuestra población. El crecimiento y bienestar es solamente para un pequeño grupo de nuestra sociedad, desarrollándose la más grave injusticia social de toda nuestra historia.

Ante esta realidad presentamos propuestas claras desde los sectores políticos y sociales populares en la construcción de un frente popular, con vocación democrática y progresista, canalizando las demandas históricas de nuestro pueblo, especialmente de los excluidos, para el proceso de respuestas y soluciones, la reorganización de las estructuras políticas, económicas, sociales y jurídicas, la institucionalización con la superación de la corrupción y los manejos discrecionales del estado.

Asumimos el compromiso y la responsabilidad de acompañar y participar activamente en el gobierno del pueblo con propuestas y protagonismo activo desde las bases populares, distritales, departamentales y a nivel nacional por el cambio y el combate permanente y sin vacilación contra sectores retardatarios que quieran seguir con las políticas prebendarias y corruptas en el manejo del estado.

Por la soberanía nacional, viva el Paraguay.

Asunción, 12 de mayo del 2008.

Tekojoja, Alianza Patriótica Socialista, Bloque Social y Popular, MCNOC, CNOCIP, ONAC, CONAMURI, MAP, Coordinación de Organizaciones Sociales y Populares de CANENDIYU, CONOP-MST, Mesa Coordinadora de Sin Techo, Red de Hábitat, Mesa Coordinadora de Cooperativas de Vivienda, Mesa de Sindicatos y Federaciones del Sector Público y Privado, Coordinadora de Centrales Sindicales del Paraguay, Frente Paraguayo por los Derechos de las Personas con Discapacidad, Coordinadora Nacional por los Derechos de las Personas con Discapacidad, Cooperativa de Radios Comunitarias, Coordinadora Nacional de Radios Comunitarias del Paraguay, Fe y Alegría, FEDEM, Calle Escuela, BECA-CDIA, Pastoral Social Rural, Trabajadores Autónomos Artesanales, Promotora de Salud Comunitaria.